
Auf Bitte von Herrn Ersfeld, geht Erster Beigeordneter Sterzenbach kurz auf die Personalkosten bzw. 
Personalsituation der Gemeindewerke ein. 


